



台風の影響から天候が安定しない日もあり、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

まだ少し暑さから疲れがでやすくなります。普段よりも水分補給や休息をしっかり取れるように健康面でも配慮しながら過ごしたいと思います。

ご家庭でも体調面で気になることがあればお知らせください。



今月は長い連休があり、久しぶりに登園してくる子どもたちから沢山の思い出話を聞くことができました。「花火見に行ったよ」「みんなで、海行ってきた」と嬉しそうに話す子どもたちに、私たちもとても楽しい気持ちにさせてもらいました。中でも、花火やおまつりに行った話を沢山聞くことができたので、今月の壁面制作は、トイレットペーパーの芯を使って『花火』を描きました。間近で花火を見た子どもも多く、「赤と黄色もあるし、緑にも光ってた」と感じたことを言葉にして、イメージを膨らませながら色々な『花火』を表現することが出来ました。

子どもたちが大好きなプール遊びでは、バタ足や手を使っての水の掛け合いや鼻をつまんで水中もぐり競争など遊び方も日々変わり、全身ビショビショになるほど大胆に遊べるようになりました。また、7月のキンダーブックに廃材を使った船の作り方が載っていたので、それを見つけた女の子から他の子も興味を持ち始め、船作りが始まりました。自分で色を付けたり、テープを貼ったり、個性のある自分だけの可愛い船が完成しました。実際に水の上に浮かべて遊びたいという意見もあったのでプールの日にした船を浮かべてみると、どの船もしっかりと浮くことができ、水しぶきをたてたり、息を吹きかけたりと自分で作った物に愛着をもちながら嬉しそうに遊ぶ姿がみられました。



5月から育てていたピーマンが大きくなり、沢山収穫することが出来ました。ピーマンが苦手な子もいましたが、毎日お水をあげたり、生長を楽しみにしながら観察をしたりしていたので、給食に収穫したピーマンが使われていると、パクパクと嬉しそうに食べる姿が見られました。また、他のクラスが育てている野菜にも興味をもち朝のお集まりの際に献立を確認すると「今日は、きりんさんのなすびか！」と給食を楽しみにしながら過ごしていました。

### ☆エピソード☆

給食のメニューに『タコライス』が出た日のことです。ご飯の上に沢山具材がのっているのを見て、「今日は、何ご飯？」と不思議に感じたAくん。

Aくん「今日、ご飯の上いっぱいのはってる！」

保育教諭「今日は、何ライスでしょう～？」

Aくん「ん～カレーライスの匂いじゃないし～何やろ～」

Bくん「タコライス！」

保育教諭「正解！」

Aくん「タコライス！？おもしろい名前やな！」

「タコ焼きとなんか名前似とるな！・・・あれ？タコ入ってない」

保育教諭「ほんとやな、名前は似てるけどタコは、入ってなかったな」

Aくん「なんでタコ入ってないのにタコライスって言うんかな？」

保育教諭「不思議やな～また調べてみよ！」

※夏野菜を育てた経験から、日々の献立にも興味を持つ子が増えてきました。

Aくんは、『タコライス』と『タコ焼き』の名前が似ていることから、同じ『タコ』という言葉が入っていることに気がつき、自分の経験から、ご飯の上にも『タコ』がのっているかも！と探しながら食べていました。そこから、『タコライス』の『タコ』は、タコ焼きに入っている『タコ』ではないと感じ、別の意味があるという答えがでました。一つの事柄から疑問が生まれ、そこから自分で想像したり、予測を立てたりしながらやりとりが出来るようになってきました。



### 09月の予定0

- 9日(月) 体操教室
- 13日(金) 祖父母参観
- 20日(金) 身体測定
- 27日(金) お誕生会
- 30日(月) 体操教室

※体操服を着て来て下さい。

※体操服を着て来て下さい。

